



大 東 祭



第 110 号

編 集 発 行

愛知県立大府東高等学校 P T A

令和元年12月16日発行

子供が進路を選択するうえで、保護者が過干渉にならず、的確にアドバイスし見守る事が、大変重要な要素であると知りました。親子の程よい距離感は、子供の自立や主体性を促すと同時に親子の絆を、より一層深いものにしてくれることと信じています。

八月には全国高等学校 P T A 連合大会「京都大会」に参加させて頂きました。「Kyo から！未来を拓く」をテーマに基調講演や各種分科会、各地の P T A 活動の発表を拝聴して、子供たちの健やかな未来を創るには、どのように考えて何をすればいいのか？という事について学ばせて頂きました。

師走に入り慌ただしくなり、令和元年も残りわずかとなって参りました。今年度の P T A も各委員会を中心に計画通り活動を進めることができています。活動に対しご理解とご協力をいただきました。会員の皆様に、深く感謝申し上げます。七月末から九日間の日程でオーストラリア短期留学に同行させて頂きました。海外という事の緊張や不安、そして新たな友との出会い、この先訪れる国際交流には何が何か？という事を学ばせて頂きました。(英語です)



P T A 会長

霍田成弘

実り多き学び場

保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動にご支援をいただき、心より感謝申し上げます。この原稿を書いている十月中旬は、明暗二つの出来事が日本を覆いました。明はラグビーワールドカップでの日本チームの大活躍です。メンバーが一丸となり、やるべきことを成し遂げようとする姿に、多くの人が感動したことでしょう。暗は台風による被害です。東日本を中心に大きな被害が出ましたが、十二月にはどうなっているでしょうか。一刻も早い復旧を願うばかりです。我々ができることは、ラグビーの日本代表チームのように、自分たちのできることに全力で取り組み、その頑張る姿を周囲の人にしっかり届けることだと思います。本校でもこの二学期、そんな素晴らしい教育活動が行われています。大東祭に始まり、各部活動の活躍、特にサッカー部は来年度の2部リーグ昇格を果たしました。文芸部は来年の大府市制五十周年に合わせ地域貢献をより推進してくれました。エルウッド校との交流も一層深まり、三年生は進路希望の実現に向けての朗報が着々と届いています。

今後、本校の目指す四つの人間像の実現に向け一丸となって取り組んでまいります。様々な課題のあるこれからの時代に向け、より多くの方のご意見もいただきたいと思っております。学校評価のアンケートにぜひご協力いただきますよう、よろしく申し上げます。



校長

土井善和

二学期を振り返って

P T A 活動

高P連全国大会〈京都大会〉

八月二十二日(木) 二十三日(金)

第六十九回全国高等学校PTA連合会
大会京都大会が八月二十二日(木)、二十三日(金)に京都府で開催されました。「KYOから!未来を拓く」を受け継ぎ、創る新たなストーリーを大会テーマに掲げ、様々な催しが行われました。

大会第一日目は、地元の工業高校が演奏する迫力あるジャズ演奏で幕を開けました。開会式後の分科会は、歌人で京都大学名誉教授の永田和宏氏による基調講演及びパネルディスカッションに参加しました。「大学で何をどう学ぶのか」をテーマに、現状の教育に鋭く切り込む内容で、「問いを問いのまま抱え込む時間の大切さ」が強調されました。



大会二日目は、マーチングバンドの演奏と、和歌を節をつけて詠み上げる披露が高校生によって催されました。その後、日本電産(株)代表取締役会長の永守重信氏による記念講演があり、ビジネスの現場から学校教育への率直な考えが示されました。

永田氏と永守氏という立場の違う両人から、それぞれ異なる視点で、新鮮な教育論を聞くことができ、学校教育を根本からふりかえるよい機会となりました。

PTA校外研修会〈大学見学会〉

六月二十七日(木)

今年度の大学見学会は、大同大学と愛知大学名古屋キャンパスに、四〇名を超える保護者の方と行きました。

大同大学では工学部を、愛知大学では文系学部を中心に、担当者の方から大学の概要や入試制度の説明を受け、その後大学構内の施設・設備を案内していただきました。大同大学では「ものづくりに中心とする施設や設備を見学しました。愛知大学では、数年前に名古屋駅近郊に移転したこともあり、最新の建物や施設、設備を見学することができました。また、どちらの大学でも、本校の卒業生で、現在大学に在学している学生から、大学で学ぶことや現在研究していることに関する話、自身の高校時代に関する話を聞きました。本校の卒業生から直接話を聞くことで、ただ大学の雰囲気を感じるだけでなく、進路実現のために、生徒がどのように高校生活を送るべきかを知ることができ、非常に参考になりました。

来年度も、文系・理系両方の大学を見学することを予定しています。多くの保護者の方に参加いただければと思います。

大東祭PTA活動について

PTA役員 太田 愛子

保護者の皆様には、日頃よりPTA活動にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございます。今年の大東祭でのPTA活動についてご報告いたします。

総務・進路指導委員会では、昨年に引き続き今年も「PTAカフェ」、文化交流委員会では、恒例の「駄菓子屋」を開催いたしました。多くの保護者の方々、生徒の皆さんに利用していただきました。

国際交流委員会では、PTA会長持参の三種類の海外テーブルゲームを楽しめるスペースを用意し、ビンゴゲームを開催して会場を大いに盛り上げました。会場は保護者の皆様、生徒の皆さんの良い交流の場になりました。

体育祭では、球技大会でも行ったPTA役員によるドリンク販売を行い、大繁盛で終わりました。

諸先生方、委員会の方には、準備から当日までご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様、生徒さんたちのおかげで、役員も楽しいPTA活動をさせていただきました。今後とも保護者の皆様には学校行事やPTA活動へ沢山の参加をお願いし、来年もより多くの方に大東祭に来ていただけるよう活動していきたいと思っております。



かけがえのない経験と宝物

二年六組 酒井 海帆

私は九日間のエルウッドカレッジへの留学でかけがえのない経験をしたと思っています。私は英語が苦手な英語を話すことに自信がありませんでした。でも、苦手を克服し、少しでも英語に自信を持てるようになりたいという理由で今回の派遣に参加しました。

ホームステイの初日、私は英語を話すどころか、聞き取ることさえうまくできませんでした。申し訳ない気持ちと悔しい気持ちでいっぱいでした。日が経つにつれて少しずつ会話が出来るようになり、たくさんの人と英語でコミュニケーションをとることが楽しくなりました。最後のフェアウェルパーティーでは英語でスピーチをし、自分の気持ちを英語でホストファミリーやエルウッドの友達に伝えることができました。うまく話せなかった部分もありましたが、多くの方がほめてくださいました。何より、自分の言葉で自分の気持ちを伝えられたことに感動しました。

この夏、自分の苦手なことから逃げずに頑張ったことはかけがえのない宝物です。この経験を活かし、これからも様々なことに挑戦していきたいと思います。



人生で一番濃い六週間

二年四組 杉山 桃菜

期待でいっぱいに出発した初日。機内からメルボルンの夜景を見たとき、不安と緊張でいっぱいになりました。空港まで迎えに来てくれたホストファミリーに慣れない英語で話しかけると、私の言葉を熱心に聞き、たくさん話しかけてくれました。エルウッドカレッジには世界中から来た留学生が学んでいるので、毎日様々な言語が飛び交っていました。私が仲良くなった人には中国人、韓国人、ギリシヤ人もいて、いろいろな言葉を教えていきました。時間がたち、友達が増えていくにつれて楽しい時間が増えました。再会を約束した友人と今度会うときは、英語で日本のこともっと話せるように努力したいと思いました。この六週間は私の人生の中で一番濃い六週間でした。

国際交流



アーチー

みなさん、僕が日本にいる間仲良くしてくれてありがとうございました。ぼくがこの六週間で経験したことはすべて楽しかったです。二年二組の皆さん僕を助けてくれてありがとうございます。楽しかったです。また近いうちに日本に来たいです。

ケイレブ

大府東高校のせんせい、生徒のみなさん、ホームステイの加藤さん六週間ありがとうございました。学校の授業や部活や文化祭、体育祭、楽しかったです。僕と話してくれてありがとうございます。日本でたく

さん新しいともだち作りしました。僕を助けてくれたみんなに感謝したいと思います。日本にいた間、文化や言葉などたくさんのお話を学びました。日本に六週間滞在できるという機会を得たことに感謝しています。ホストファミリーに僕の面倒を見てくれたことに感謝したいと思います。一緒にいろいろな場所に行くのはとても楽しかったです。初めて来たときよりも僕の日本語は少し上手になりました。オーストラリアに戻るのはいちよつと悲しいですが、この素晴らしい楽しい経験をいつも思い出し、大切にします。また日本に来たいです。ありがとうございました。

オスカー

大府東のみなさん、ホームステイの松本さん、この六週間ありがとうございました。日本はおもしろかったと、楽しかったです。ぼく、たくさん思い出をあたらしくつくることができました。たくさん楽しかったところに行きました。名古屋、金沢、大阪、京都、ラグーナ、長島スパーランド。(中略) 大府東の皆さんはとてもやさしかったです。学校で文化祭と体育祭はとても楽しかったです。たくさん日本語の単語を学びました。ぼくたちを助けてくれてありがとうございます。すぐにまた会いたいです。みなさんありがとうございました。

祭

9月10日
9月11日

文化祭
体育祭



- 最優秀賞 3年5組「廃 School」
- 優秀賞 2年4組「ジェットコースター」
- 優秀賞 3年1組「うらちゃんといっしょ！」



クラス企画一覧

クラス	タイトル	内 容
1-1	Dangerous game	Get money!
1-2	チュロストーリー	1-2マッキーランドへようこそ
1-3	VS OBH	めざせ大府東のナンバーワン!
1-4	緊迫の脱獄	～脱獄できたら やるやん～
1-5	VS 藤村&荒木	1-5を攻略せよ!!
1-6	インスタ映えスポット『和』	あなたも映えにきちゃいません?
2-1	MAKE A SANDART	ピンを彩るのはあなた
2-2	Welcome to MARIO World!	マリオの世界でインスタ映えしよう!
2-3	おいでよ! 凌君の祭りじゃんねえ	凌君の部屋～文一さんを添えて～
2-4	ジェットコースター	～乗ってストレスを吹き飛ばそう～
2-5	後ト茶	#タピオカ
2-6	ジョーンズ・アドベンチャー	笑顔という名のお宝を見つけませんか
3-1	うらちゃんといっしょ!	金貨を集めて景品をGETしよう!!
3-2	プラネタリウム	春夏秋冬の星
3-3	FILM GOLD 一攫千金	みんなでカジノ The final
3-4	シンデレラ	あのシンデレラがヒロシ風で実写版!!!
3-5	廃 School ～堕ちた少年・少女たち～	おちぶれた生徒たちが、闇へと誘う
3-6	グランテゾーロ	金金に冷えてやがる



9月10日(火) 開会式・文化祭	8:45	8:50	9:30	15:10	15:30
	合同ST (体育館)	大東祭 開会式	クラス・文化部・委員会・有志等の発表	合同ST (体育館)	片付け 体育祭の準備
9月11日(水) 体育祭・閉会式	8:45	9:10	9:40	15:00	15:25
	ST (各クラス)	集合点呼 (グラウンド) 準備運動	競 技	大東祭 閉会式 (グラウンド)	テント等 片付け後 ST

大 東

部活動・委員会等企画一覧

部・委員会	企画名・発表内容など
文芸部・図書委員	大府東すごろく
パソコン部	ラジコン競技会 ～レゴフレンズ～
吹奏楽部	Opening Concert
家庭科部	家庭科部自家製ナポリピザ！
茶道部	お茶会
演劇部	バンク・バン・レッスン
修学旅行委員会	レポート・詩歌展示
国際交流（エルウッド）	エルウッドカレッジ派遣生による報告
国際交流委員会	ジャパン・アフリカ・トラストの紹介
PTA文化委員会	PTAカフェ／PTA駄菓子や
生物選択者自由研究	自由研究発表
生徒会	未成年の主張



最優秀賞

三年五組 藤澤 知優

トロフィーを手にした瞬間は、私にとって一生心に残る思い出となりました。

高校生活最後の文化祭。私たちのクラスは、お化け屋敷をやりました。会場作りのリーダーとなった私は、どのように作り上げていくのか、夏休みからたくさん考えました。正直お化け屋敷を作り上げていくことがこれまで大変だとは思っていませんでしたので、準備は本当に大変で、間に合うのか不安もありませんでした。でも準備中にたくさんの友達の支えがあり、準備もみんなが笑顔でやっているのを見て、私も楽しい時間を過ごすことができました。大変だった分、会場が完成した時の達成感は三年間の中で一番でした。

本番当日、開始前からたくさんの方が集まってくれて、当日の忙しさも私にとってはすぐくうれしかったです。クラス全員で作ったこのお化け屋敷は、最優秀賞をいただくことができました。私がリーダーとしてやれたことは本当に少しでしたが、クラスみんな、平井先生、新海先生、関わってくれたすべての皆さんに感謝しています。トロフィーを手にした瞬間の感動は一生の宝物です。ありがとうございます。

体育祭

- 今年度は各学年をA団（1・4・6組）とB団（2・3・5組）に2分割し、全6団による団対抗戦で実施しました。
- OHIOリレーは、5人で50m・100m・150m・200m・300mをリレーします。
（今年は猛暑のため、50m・100m・150m・200mで実施）
- 炎の女子600m Rは100m×6人、怒濤の男子1200m Rは200m×6人のリレーです。
（今年は猛暑のため男子は100m×6人で実施しました）

競技種目	1 位	2 位	3 位
障害物R	1年B団	2年B団	1年A団
綱引き	1年A団	2年B団	3年B団
WANDER玉入れ	1年B団、2年A団、 3年B団	—	—
2人3脚・3人4脚R	3年B団	2年B団	1年A団
OHIOリレー	2年A団	3年A団	2年B団
みんなでジャンプ	1年A団	2年A団	3年A団
綱取り（男子）	3年A団	—	—
綱取り（女子）	1年A団	—	—
炎の女子600m R	2年B団	3年A団	1年B団
怒濤の男子1200m R	1年A団	2年B団	2年A団
団総合順位	1年A団	2年B団	2年A団
応援発表（学年単位）	3年生	1年生	—



令和元年度
後期生徒会役員紹介

今年度の後期生徒会役員には、前期役員経験者が二人いるので、スムーズに活動できると思います。「目安箱」の意見から実現したお昼の放送をさらに発展させて、生徒の皆さんに気持ちよくお昼の時間を過ごしてもらえようしていきたいと思えます。メンバー五人で、学校をさらに発展させられるよう頑張るつもりです。

- 副会長 1-3 近藤 陸
- 会計 1-2 宮崎拓大
- 会長 2-4 近藤弥生
- 書記 2-5 俣野 晶
- 副会長 2-3 岡崎泰然

STEM教育

知の探究講座 数学で学んだこと

二年一組 加藤 慧大

僕は夏休みに三日間ほど、あいちSTEM能力育成事業の一環として、知の探究講座に参加させてもらいました。知の探究講座は、県内の希望した高校生が、数学、生物、化学、工業、ロボット、プログラミングの講座別に分かれて、それぞれの大学で自分の希望した分野を学ぶことができる事業です。

僕は数学を希望し、名古屋大学で講座を受講しました。講義の内容は「二項係数」と「確率論」でした。

「二項係数」の分野では、高校生で学ぶ二項係数の復習から始まり、大学で学ぶことができる法則を先んじて教えていただきました。難しい内容が多かったのですが、高校で学んだことと繋がっている部分もあり、普段の授業とは違う刺激的な時間を過ごすことができました。

また「確率論」の分野では、実際に実験をして、どのような確率になるかを検証したり、スマホゲームのガチャに設定されている確率を確率論の目線に立って考えてみるなど、身近なものに関連した内容が多く、非常に興味を持つことができました。

今回の講座を通して、数学の奥深さや面白さを認識でき、身近な所にも数学的に考えられることがあると知り、すごく驚きました。この経験を今後の人生に生かしていきたいと思います。

ホタルミミズの研究を終えて

二年一組 那須野 紗永

私はこれまで六時間、発行生物に関するあいちSTEM教育に参加しました。中部大学の大地教授に来て頂き、ホタルミミズのDNA抽出をメインに、その他の発行生物の話も聞いて、多くのことを学びました。

DNA抽出では遠心分離や電気泳動といった様々な過程を経て抽出を行います。その際に少しの温度差でも酵素が壊れてしまう可能性があり、実験結果に影響が出てしまうため、常に気を使いました。

結果として、本校では五種類中四種類のハプロタイプホタルミミズが見られることが分かりました。

今回の講座を通して、研究の大変さや身を持って体験しました。電気泳動結果からハプロタイプを推測することの難しさを学ぶと共に、新しいことを知る楽しさを感じました。この経験を生かし、今後に繋げていきたいと思えます。



文芸部活動紹介

文芸部部长 金田 千絢

私たち文芸部は現在、幅広い活動を行っています。学校の部活動の枠を超えて楽しんでいきます。

そのきっかけとなったのは、全国高等学校漫画選権大会、通称「まんが甲子園」に三年連続で出場したことです。予選応募約三百校の中から本選出場の約三十校に選ばれ、大会主催の高知県で戦ってきました。

大府市からその活躍を認めていただき、「広報おおぶ」での「マンガ広報」連載の機会をいただきました。今年の十月で連載二周年になります。また大府市内の小学校で道徳の副教材として使用が予定されている電子書籍「カラクリBOOKS」の制作にも参加しました。これはアプリとして配信されることも決まっています。他にも大府市夏まつりのポスターを制作しました。さらに、大府市国際交流協会のイベント告知ちらしも制作する予定です。中でも最も名誉なことは大府市市制五十周年を記念し制作されるCDジャケットのイラストを描かせていただいたことです。

また地域企業との連携として、ウエルネスバレーにある老人ホーム「さわやかなの丘」の施設内通信誌に四コマ漫画を連載しています。

どれも学校の部活動という限られた時間では足りないほど忙しく大変ですがその分やりがいを感じています。これからも部員一同、自慢のチームワークで様々なことに挑戦していきたいです。



令和元年度 部活動試合結果 (6月~10月)

陸上競技 (男子)	<p><東海高等学校総合体育大会> 10位 伊藤 (8種競技 4750点)</p> <p><第30回知多・尾張高校1年生大会> 1位 100m 青井 (大会新)、200m 青井、400mリレー 大石・原田・青井・奥村、三段跳 渡邊 2位 100m 奥村、200m 奥村、走幅跳 渡邊、やり投 中井 3位 400mH 荻原、走幅跳 辻井 4位 110mH 亀井、1500m 中津 5位 3000m 中津 6位 400mH 亀井</p> <p><愛知県高校新人体育大会 知多支部予選会> 学校対抗 総合優勝、トラックの部 1位、フィールドの部 1位 1位 100m 青井、200m 青井、800m 中津、1500m 中津、400mリレー 渡邊・青井・原田・奥村 2位 100m 奥村、110mH 菱田、400H 菱田、走幅跳 渡邊、三段跳 渡邊、円盤投 高橋、ハンマー投 中井 3位 走幅跳 大石、1600mリレー 藤川・荻原・菱田・原田 4位 1500m 伴、110mH 片桐、やり投 高橋、ハンマー投 杉本 5位 400H 荻原、走幅跳 辻井、三段跳 神谷唯、やり投 中井 6位 100m 原田、200m 奥村、110mH 亀井、走高跳 辻井</p> <p><愛知県高校新人体育大会> 7位 200m 青井、15位 走幅跳 渡邊 予選敗退 (100m, 200, 800m, 5000m, 110mH, 400mH, 400mR, 1600mR, 走幅跳, 走高跳, 円盤投, やり投げ)</p> <p><愛知県高校新人体育大会 知多支部予選会> 学校対抗 6位、フィールドの部 1位 1位 円盤投 外山 2位 走高跳 大塚伊、やり投 正木 3位 三段跳 猪又 4位 400mリレー 猪又・大塚紗・大塚伊・渡部、砲丸投 外山</p> <p><愛知県高校新人体育大会> 17位 三段跳 猪又 予選敗退 (400mR, 走高跳, 円盤投, やり投げ, 砲丸投)</p>	<p>東海大会</p> <p>県大会出場 県大会出場 県大会出場 県大会出場 県大会 県大会</p> <p>県大会出場 県大会出場 県大会 県大会</p>
バスケット (女子)	<p><知多支部高等学校 夏季選手権大会> 予選リーグ ○70-15 日福大附、○57-31 東浦、●39-58 東海商</p>	
ソフトテニス (女子)	<p><全尾張高等学校大会> 鈴木・川崎ペア (ベスト8)、 田中・長坂ペア (ベスト32)</p> <p><全知多高等学校選手権大会> 団体 1回戦 ○3-0 桃陵、2回戦 ○2-0 常滑、3回戦 ●0-2 横須賀 (3位)</p> <p><愛知県高等学校新人体育大会 知多支部予選会> 団体 1回戦 ●0-3 東海商、2回戦 ○3-0 日福附、3回戦 ●1-2 半田東 シングルス 愛知・村松ペア、鈴木・川崎ペア、田中・長坂ペア (ベスト16) 近藤・小田ペア (ベスト32)</p> <p><愛知県シングルス大会 知多支部予選会> 愛知・村松ペア (ベスト16) 鈴木・川崎ペア (ベスト32)</p>	
卓球 (男子)	<p><国民体育大会 知多地区予選会> シングルス 長谷川 (ベスト16) 4回戦 大武、2回戦 久永、吉田、西口、岸本</p> <p><知多地区選手権> 団体 ●0-3 半田</p>	
卓球 (女子)	<p>シングルス 3回戦 小川、岸本 ダブルス 2回戦 小川・岸本、大武・山尾、長谷川・岑山</p> <p><国民体育大会 知多地区予選会> シングルス 4回戦 山田、2回戦 近藤、高橋</p> <p><知多地区選手権> シングルス 3回戦 近藤 ダブルス 2回戦 近藤・高橋</p>	
バドミントン (男子)	<p><愛知県高等学校新人体育大会 知多・名南支部予選> 団体 1回戦 ○3-0 半田農、2回戦 ○3-0 半田、3回戦 ●1-3 南山、5位決定戦 ●1-3 常滑(8位)</p>	<p>県大会出場</p>
バドミントン (女子)	<p>ダブルス 松尾・花井組 (ベスト16) ダブルス 深谷・鎌田組 (ベスト32) シングルス 小崎、松尾 (ベスト32)</p> <p><愛知県高等学校新人体育大会 知多・名南支部予選> 団体 2回戦 ●2-3 松陰</p> <p>ダブルス 中山・清水組 (ベスト16) シングルス 中山 (ベスト32)</p>	<p>県大会出場</p>
バレーボール (男子)	<p><第72回全日本高等学校選手権大会 知多支部予選会> 1回戦 ●0-2 大府</p>	
ハンドボール (男子)	<p><愛知県高等学校選手権大会 知多支部予選会> リーグ戦1回戦 △14-14 常滑、2回戦 ●13-26 東浦、3回戦 ●18-20 横須賀</p>	
ハンドボール (女子)	<p><知多地区高等学校選手権大会> リーグ戦1回戦 ●10-24 東海南、2回戦 ●5-15 半田、3回戦 ●20-22 横須賀</p> <p><愛知県高校選手権大会 知多支部予選会> 予選リーグ ●15-18 東海南、○16-11 大府 決勝T 1回戦 ●9-21 半田商</p> <p><知多地区高等学校選手権大会> リーグ戦1回戦 ●6-24 知多翔、2回戦 ○25-14 大府 決勝T 1回戦 ●14-22 半田商 順決勝 ○27-13 常滑、●12-10 東海南 (5位)</p>	
サッカー	<p><全国高校サッカー選手権大会 知多支部予選会> Aブロック 優勝 ○1-0 半田東</p> <p><高円宮杯U-18サッカーリーグ 愛知県3部> 第1節 ○2-1 愛知、第2節 ○5-0 愛知FC2nd、 第3節 ○2-0 長久手、第4節 △1-1 誉、第5節 ○1-0 菊華、第6節 ○1-0 豊川、 第7節 ○2-0 清林館、第8節 △1-1 愛産大三河、第9節 ○1-0 愛知朝鮮 (1位)</p>	<p>県大会出場 2部リーグ昇格</p>
野球	<p><第101回 全国高校野球選手権大会愛知県予選> 1回戦 ●1-2 東郷</p> <p><秋季知多地区大会> リーグ戦 ●0-6 日福大附、○8-5 半田商、○6-1 東海南 2次トーナメント ●1-11 大府、●8-11 日福大附</p>	
吹奏楽	<p><愛知県吹奏楽コンクール 知多地区大会> 銀賞</p> <p><中部日本吹奏楽コンクール 愛知県大会小編成の部> 銀賞</p>	
演劇	<p><第72回中部日本高校演劇大会 知多地区大会> 優秀賞 (11校中2校選出)</p>	<p>県大会出場</p>